

Amtszulagen (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab	
Besoldungsgruppe	Fußnote	1. Februar 2026	1. April 2026
A 4	2	86,46	88,88
A 5	1	86,46	88,88
A 6	1	86,46	88,88
	2	187,54	192,79
A 9	1	348,97	358,74
A 13	1, 2, 3	354,66	364,59
	5, 6	243,15	249,96
A 14	2	243,15	249,96
	4	162,09	166,63
A 15	2	243,15	249,96
A 16	2	271,93	279,54

Jährliche Sonderzahlung
Jahressonderzahlung ab 2026 in Höhe von 27,5 Prozent eines durchschnittlichen monatlichen Brutto-Bezuges und einmalige Aufstockung der Jahressonderzahlung rückwirkend für das Jahr 2025 um 7,5 Prozent eines durchschnittlichen monatlichen Brutto-Bezuges.

Zulage für Dienst zu ungünstigen Zeiten, je Stunde in Euro		Gültig ab 1. April 2026
an Sonntagen, gesetzlichen Wochenfeiertagen und an Samstagen vor Ostern und Pfingsten nach 12 Uhr sowie für den 24. und 31. Dezember, wenn diese Tage nicht auf einen Sonntag fallen	4,27	

Wesentliche Stellenzulagen (Monatsbeträge in Euro)		Gültig ab	
Dem Grunde nach geregelt im Hamburgischen Besoldungsgesetz	1. Februar 2026	1. April 2026	
§ 48 HmbBesG (allgemeine Stellenzulage)			
Nummer 1			
Buchstabe a	25,12	25,82	
Buchstabe b	98,19	100,94	
Nummer 2	109,12	112,18	
§ 49 HmbBesG (Polizei und Steuerfahndungs- dienst)			
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit			
von einem Jahr	85,00	85,00	
von zwei Jahren	170,00	170,00	
§ 50 HmbBesG (Feuerwehr)			
Die Zulage beträgt nach einer Dienstzeit			
von einem Jahr	85,00	85,00	
von zwei Jahren	170,00	170,00	
§ 51 HmbBesG (Justizvollzug)	170,00	170,00	
§ 52 HmbBesG (Steuerverwaltung)	76,00	76,00	
§ 53 HmbBesG (Sicherheitszulage)			
Die Zulage beträgt für die Besoldungsgruppen			
A 6 bis A 9	200,00	200,00	
A 10 und höher	250,00	250,00	
§ 55 HmbBesG (Meister/Techniker)	50,00	50,00	



Jetzt Gewerkschaftsvorteil sichern!



www.bbbank.de/dbb

Einfach den Code scannen und sofort in unsere exklusive Vorteilswelt für Mitglieder in dbb-Fachgewerkschaften eintauchen.

BBBank eG
Herrenstr. 2-10
76133 Karlsruhe



dbb
beamtenbund
und tarifunion

www.dbb.de

2026

Besoldungstabelle

Für Beamtinnen und Beamte der Freien und Hansestadt Hamburg (Überleitung)

Gültig ab 1. April 2026

Entwurf

Eine Veröffentlichung erfolgt unter Vorbehalt der Bekanntmachung im Gesetzblatt

dbb beamtenbund und tarifunion
Friedrichstraße 169, 10117 Berlin
Telefon 030.4081-5201, Fax 030.4081-4739
E-Mail: beamte@dbb.de, Internet: www.dbb.de

Beträge der Grundgehälter in den Stufen und Überleitungsstufen der Besoldungsordnung A (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

BesGr.	Stufe															
	ÜLS zu Stufe 1	1	ÜLS zu Stufe 2	2	ÜLS zu Stufe 3	3	ÜLS zu Stufe 4	4	ÜLS zu Stufe 5	5	ÜLS zu Stufe 6	6	ÜLS zu Stufe 7	7	ÜLS zu Stufe 8	8
A 4	2.918,38	2.966,35		3.029,18		3.091,92		3.154,84		3.210,79			3.229,51	3.269,69		3.273,50
A 5	2.943,60	2.997,10		3.064,01		3.130,57		3.197,56		3.264,18			3.355,13	3.357,62		3.369,50
A 6	2.985,17	3.038,58		3.118,70		3.197,56		3.269,69		3.341,68		3.413,87	3.445,67	3.485,96		3.515,19
A 7	3.128,08	3.142,70		3.233,36		3.324,41		3.414,96		3.505,95	3.586,15	3.596,83	3.623,33	3.682,33	3.683,77	3.745,84
A 8	3.217,37	3.296,37		3.404,56		3.512,51		3.621,91		3.733,15	3.833,57	3.837,45	3.913,09	3.941,93	3.959,88	4.034,97
A 9	3.339,68	3.422,56		3.536,01		3.649,48		3.768,46		3.887,84	3.982,43	4.004,56	4.078,67	4.121,10	4.137,59	4.219,43
A 10	3.548,02	3.637,46	3.648,10	3.794,53	3.802,63	3.952,18	3.956,41	4.111,63		4.253,89	4.358,88	4.405,75	4.487,37	4.560,48	4.574,76	4.681,13
A 11	4.026,33	4.103,20	4.156,90	4.241,29	4.304,28	4.395,70	4.497,42	4.553,27	4.633,48	4.710,85	4.743,80	4.868,41	5.024,56	5.025,98	5.074,69	5.184,50
A 12	4.244,08	4.563,33	4.610,57	4.725,17	4.782,47	4.887,06	4.985,87	5.048,90	5.124,87	5.210,79	5.293,88	5.372,67	5.461,47	5.534,53	5.557,45	5.687,89
A 13	4.723,74	5.077,54	5.121,98	5.250,90	5.306,76	5.424,25	5.527,37	5.597,56	5.674,93	5.770,89	5.861,16	5.944,24	6.048,79	6.117,56	6.144,79	6.286,76
A 14	4.901,38	5.328,25	5.424,25	5.561,75	5.669,20	5.795,25	5.952,82	6.028,75	6.157,67	6.262,23	6.375,45	6.495,75	6.581,71	6.729,24	6.743,55	6.927,23
A 15	5.919,87	6.441,31	6.647,59	6.649,03	6.809,46	6.856,74	6.961,32	7.051,56	7.052,98	7.246,36	7.295,05	7.441,18	7.538,59	7.636,00	7.637,44	7.780,91
A 16	6.497,19	7.073,04	7.300,84	7.315,13	7.508,51	7.557,22	7.684,72	7.785,00	7.789,26	8.012,76	8.070,07	8.240,51	8.350,81	8.468,29	8.472,59	8.631,97

Besoldungsordnung B Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Bes.-Gr.	B 2	B 3	B 4	B 5	B 6	B 7	B 8	B 9	B 10	B 11
	8.871,47	9.382,33	9.917,36	10.531,27	11.110,96	11.674,86	12.262,63	12.992,36	15.258,51	15.842,59

Besoldungsordnung W Grundgehaltssätze (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Bes.-Gr.	W 1	W 2	W 3
	5.512,07	6.240,84	7.494,13

Familienzuschlag (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

	§ 45 Abs. 1	§ 45 Abs. 2	Gesamt
Stufe 1 (verheiratet)	165,84		165,84
Stufe 2 (mit einem Kind)	165,84	193,14	358,98
Stufe 3 (mit zwei Kindern)	165,84	386,28	552,12
Stufe 4 (mit drei Kindern)	165,84	1.021,28	1.187,12
Für jedes weitere Kind erhöht sich der Familienzuschlag um weitere 635,00 Euro.			

Erhöhungsbeträge für Besoldungsgruppen A 3 bis A 5	
Stufe 2 für das erste zu berücksichtigende Kind	5,11
ab Stufe 3 (§ 45 Abs. 2) für jedes weitere zu berücksichtigende Kind	
in der Besoldungsgruppe A 3 um je	25,56
in der Besoldungsgruppe A 4 um je	20,45
in der Besoldungsgruppe A 5 um je	15,34
Soweit dadurch im Einzelfall die Besoldung hinter derjenigen aus einer niedrigeren Besoldungsgruppe zurückbleibt, wird der Unterschiedsbetrag zusätzlich gewährt.	

Leistungsbezüge Besoldungsordnung W (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Dem Grunde nach geregelt in § 33 (Grundleistungsbezüge)	
Grundleistungsbezüge betragen für Professorinnen und Professoren der Besoldungsgruppen W 2 und W 3	849,30

Anwärtergrundbetrag (Monatsbeträge in Euro) Gültig ab 1. April 2026

Eingangsamtsamt, in das der Anwärter nach Abschluss des Vorbereitungsdienstes unmittelbar eintritt	
A 4	1.430,55
A 5 bis A 8	1.556,18
A 9 bis A 11	1.612,33
A 13	1.827,17

Mehrarbeitsvergütung (Vergütung pro Stunde in Euro) Gültig ab 1. April 2026

§ 4 Abs. 1 HmbMVergVO	
Besoldungsgruppe	
A 4 bis A 8	18,86
A 9 bis A 12	25,85
A 13 bis A 16	35,08
§ 4 Abs. 2 HmbMVergVO	
Besoldungsgruppe	
A 9 bis A 11	23,69
A 12	29,33
A 13 bis A 16	40,71